
「思い出たくさん！」送別遠足に行きました！

素晴らしい天候に恵まれ、本校の送別遠足等
を３月３日（金）に実施しました。
まず、「運営委員引継ぎ式」をリモートで行いま

した。運営委員とは、子どもたちが行う委員会活
動の一つで、児童会の意見を取りまとめたり集会
を運営したりする役割です。子どもたちが主体的
に企画して行う活動の「中心」となります。この委
員会だけは、学年の中で立候補及び選挙という

形がとられます。卒業する運営委員から「感想発表と在校生への引継ぎ」のスピーチがあり、新年度
本当に、子どもたちが頼もしく感じられました。の委員から「決意表明」のスピーチがありました。

次に、「６年生を送る会」が開催されました。新運営委員が進行しました。各学年の「出し物」
笑顔なんだけど、どこか「寂しさ」を感じました。は、工夫を凝らした映像でまとめられました。

最後に、送別遠足に出発しました。場所は「嘉島町総合運動公園」でした。学校から約３㎞
の道のりを、子どもたちは談笑しながら楽しく歩きました。到着後、お弁当とおやつに舌鼓を打

みんな本当に楽しそうでした。ち、きれいな人工芝の上で思いっきり遊びました。
私は子どもたちの様子を観て、 集「静と動のメリハリのきいた集団だなあ」と改めて感心しました。

合したら静かに待っていられるし、おやつの食べ歩きもほとんど見ませんでした。また、遊ぶときは「汗
だく」になって動いていましたし、きつい帰り道でも楽しそうに歩いていました。中には、自主的にゴミ拾
いをしてくれた子どももいます。遠足という活動の中に、 を見つけることができました。「教育の成果」

町スポーツ交流会を開催！
２月２８日（火）に、嘉島東小６年生が来校して、交流会を開

催しました。１２月の予定でしたが、「コロナ波」と重なり延期して

いました 。（子どもたちから「中止にしないで」という要望多数！）

当日は、まず嘉島中生徒会が「中学校生活の紹介」をして

くれました。みごとなプレゼンテーションで感動しました。

続いて、東西の子どもが入ったチームを結成し、「ミニバレ

ー」での交流が行われました。試合が空くときは「双六トーク」

で盛り上がっていました。１２０名もの６年生が動き回ると、さすがの体育館も狭く感じましたが、

子どもたちの楽しそうな様子に、「延期してでも開催して良かった！」と心から思いました。

令和５年度の嘉島中１年生…、「とても雰囲気が良い学年になる」ことを予感させられました。
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おいしい！（６年）
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